



Kiel, 27. November 2018

Nr. 359 /2018

Dr. Heiner Dunckel:

## Landesregierung bei Digitalisierung ohne erkennbare Strategie

*Zu den heute (27.11.2018) vorgestellten Investitionen in die Digitalisierung erklärt der digitalisierungspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Prof. Dr. Heiner Dunckel:*

Die Digitalisierung ist für die zukünftige Entwicklung Schleswig-Holsteins von zentraler Bedeutung. Deshalb begrüßen wir es, wenn es zu zusätzlichen Investitionen in diesem Bereich kommt. Damit sich diese lohnen und das Potenzial der Digitalisierung voll ausgeschöpft werden kann, muss jedoch strategisch vorgegangen werden. Wie schon beim Digitalisierungsprogramm der Landesregierung ist diese Strategie mit einer klaren Schwerpunktsetzung nicht erkennbar. Die Projekte, die heute vom Ministerpräsidenten vorgestellt wurden, ähneln eher einer Patchworkdecke. CDU, FDP und Grünen fehlt offensichtlich ein Konzept für eine erfolgreiche, an den Menschen orientierte Digitalisierung.

### Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)